
田中組の旧本社に

江戸時代から続く

一本のかりんの木

がありました。ふふ

丸は「家族愛」「お客

様第一主義」の象徴

と し て 生 ま れ た

キャラクターです!

大型分譲マンション、完成
　JR燕三条駅から徒歩4分。
鉄筋コンクリート造12階建
て、全44戸の新築分譲マン
ションの建設工事。2020年
8月に着工し、2022年3月に
竣工・お引渡しすることが
できました。 

　工 事の中で最も大変
だったのは「お客様がたく
さんいる」ということ。事
業主様だけでなく、お部屋
を購入する全ての方がお
客様となるので、皆様に満
足して頂けるよう工事を

進めて参りました。
　間取りのセレクトやオ
プションの有無、コーディ
ネーターによる設計変更
などが合わさり、それぞれ
のお部屋に個性を持たせ
た状況の中、1つの間違い

も無いよう細心の注意を
払いました。
 　このように長期にわた
る工事を終え、無事にお引
渡しを迎えた日の喜びは、
私にとって格別なものと
なりました。
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5月誕生日▶山崎さん・武井さん・鳴海さん・小笠
原さん・後藤さん・佐藤（美）さん。お誕生日おめで
とうございます！

環境整備点検▶5月18日 (水 )実施予定。

　その人が持っている「思
考特性」と「行動特性」を数
値化し、グラフで表現する
プロファイリングツールを
導入しています。あくまで

「特性」を測るものであり、
「○○の特性が強いから優
れている／劣っている」と
いうことはありません。自
分自身・そしてスタッフ同

士の個性を知ることで、伝
え方を変えたり、チーム構
成を考えたり等、コミュニ
ケーションツールとして活
用しています。

TANAKA’S STAFF
Profile
1999年7月3日、田上町生まれ。
2022年3月に新潟国際情報大学
経営情報学部経営学科を卒業。
同年4月に田中組入社。

入社のきっかけ
田中社長の人間性や会社の雰
囲気に惹かれました。経営理
念等、知れば知るほど興味が
湧き、この会社で働いている
自分の姿を想像したときとて
もワクワクするものを感じた
ため入社を決めました。
資格
現在は宅地建物取引士の取得
に向け、勉強しています。

趣味
大学生活で様々なことに興味
を持ち、多くの趣味を見つけ
ました。最近ではゴルフに興
味を持ち打ちっぱなしに行っ
てきました。まだまだやりた
いことがたくさんあるので、
時間とお金と相談しながら挑
戦していきたいです。

ポータルお披露目
データドリブン経営に
乗り出すため2021年
12月に導入したデータ
ポータル。各部署の担
当者が作成したポータ
ルを3月31日に発表し
ました。今後は担当者
単位から全スタッフへ
と展開していきます。

新卒スタッフ入社
4月1日に4名の新卒ス
タッフが入社しまし
た！これからよろしく
お願いします。今月号
からスタッフ紹介で1
名ずつ掲載していきま
す！

やすらぎ堤の桜
並木で
本社オフィスから徒歩
2分のやすらぎ堤。満
開となった桜の前で記
念撮影を行いました。
春を感じる素敵な一日
の始まりとなりまし
た。

　工事を無事に完了しお引
き渡した際に、地域コミュ
ニティ活動に寄与すること
が出来たことを大変嬉しく
思いました。

私が担当
しました

　建物老朽化により建物各
所において漏水が多数見受
けられるため、金属屋根カ
バー工法にての屋根改修工
事と外壁改修により建物の
耐用年数を延長させるため
の工事を行いました。
　屋根及び軒天材料にアス
ベストが混入していたため
アスベストを飛散させない
よう屋根は無塵金属屋根カ

バー工法で改修し、軒天は
従来通りの湿潤による撤去
で細心の注意を払いながら
工事を進めました。
　また、箱樋の既存塗膜防
水改修作業を冬季間で無事
に完了することが出来るの
か懸念されましたが、暖冬
のため思いのほかスムーズ
に作業が進み無事に完了す
ることができました。

させる、そして流派から離れ
独自の新しいものを生み出
す、という考え方です。仕事
をする上でも、数字で成果を
分析できるようになってか
ら自分らしさを模索する、こ
の順番を守ることが成長の
近道だと考えています。数字
は客観的事実。数値化するこ
とは現実をそのまま見るこ
とであり、考え方の基本の一
つだと思います。そのために
もデータポータルを活用し
て、分析するクセをつけてい
きましょう。

の工程を細かく分け、自分
と向き合う必要がありま
す。これは自分の間違いを
認める作業でもあるので苦
しさがあるかもしれませ
ん。しかし、感情ではなく事
実に基づいて振り返り検証
することは、その人の成長
に繋がると思います。
　「数字が全てではない」と
思う方もいるかもしれませ
ん。確かに数字では表現でき
ない領域もあります。ただ、
そこには順番があると考え
ています。「守破離」という考
え方があります。基本の型を
守れるようになってから、良
いものを取り入れつつ発展

　数字とは何でしょうか。私
は誰が見ても明らかな「客観
的事実」だと考えています。
「たくさん」や「少し」という
表現は人によってイメージ
するものが異なります。まず
は具体的な数字で考える・伝
えることで、誤解や錯覚を減
らすことができます。　
　数字で考えることが身に
付くと「変えられるもの」「変
えられないもの」の見分け
ができ、上手にやるべきこ
とを見つけられるようにな
ります。数字としての事実
と向き合うことで「なぜ？」
に早く気が付けるようにな
るからです。このとき、仕事
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安藤広大（著）

田中
社長おすすめBOOK

TANAMAGAはSDGs達成に協力しています


